



Der Ausbruch der Hüftschraube ist eine der häufigsten Komplikationen nach PFN-Osteosynthese. Weitere Daten zu den Behandlungsergebnissen auf
▶ Seite 938



Jetzt 3-fach punkten
▶ Seite 961

Titelbild: Abbildung aus
Weiterbildung · Zertifizierte Fortbildung
U. Geipel, M. Herrmann

Originalien Originals

- B. A. Leidel · K.-G. Kanz · W. Mutschler
Evidenzbasiertes diagnostisches Vorgehen bei Verdacht auf stumpfes HWS-Trauma. Entwicklung eines Algorithmus 905
Patient management guidelines for blunt cervical spine injuries. Development of an algorithm
- W. Schneiders · A. Rollow · S. Rammelt · M. Reuter · M. Holch · S. Richter
E. M. Gruner · B. Schlag · D. Roesner · H. Zwipp
Unfälle von Kindern und Jugendlichen. Analyse des Unfallgeschehens 920
Accidents in children and adolescents. Analysis of the accident event
- R. Smektala · C. Ohmann · S. Paech · E. Neuhaus · M. Rieger · W. Schwabe · P. Debold
A. Deimling · M. Jonas · K. Hupe · H. J. Bücken-Nott · G. Giani · T. D. Szucs · L. Pientka
Zur Prognose der Schenkelhalsfraktur. Beurteilung der Mortalität nach Schenkelhalsfraktur durch sektorübergreifende Datenzusammenführung 927
On the prognosis of hip fractures. Assessment of mortality after hip fractures by analyzing longitudinal data from acute and rehabilitative care
- B. Hohendorff · P. Meyer · D. Menezes · L. Meier · R. Elke
Behandlungsergebnisse und Komplikationen nach PFN-Osteosynthese 938
Treatment results and complications after PFN osteosynthesis
- R. E. Hilgert · J. Finn · H.-J. Egbers
Technik der perkutanen SI-Verschraubung mit Unterstützung durch konventionellen C-Bogen 954
Fluoroscopic guidance of percutaneous iliosacral screw insertion: landmarks for safe positioning

CME Weiterbildung · Zertifizierte Fortbildung Continuing education

- U. Geipel · M. Herrmann
Das infizierte Implantat: Bakteriologie 961
The infected implant: Bacteriology

In der Diskussion

- J. Schmidt · A. Hasselbach · W. Schnorr · T. Baranek · R. Letsch
Die Wertigkeit von Wunddrainagen mit und ohne Sog. Eine prospektiv randomisierte Studie 979
The value of wound drainage with or without suction

Kasuistiken

- C. Münch · W. Linhart · A. Storck · L. Papavero · J. Windolf · J. M. Rueger · D. Briem
Behandlung der traumatisch rotatorischen atlantoaxialen Dislokation im Kindesalter. Fallvorstellung und Literaturübersicht 987
Treatment of traumatic rotatory atlanto-axial subluxation in childhood. Case report and literature review
- S. Hegemann · R. Kleining · H. G. Schindler · H. Holthusen
Kirschner-Draht-Migration in die kontralaterale Lunge nach Klavikulafraktur-Osteosynthese 991
Kirschner wire migration in the contralateral lung after osteosynthesis of a clavicular fracture
- J. Fritsch · G. Hennische · A. Tannapfel
10 Frakturen in 21 Jahren 994
Ten fractures in 21 years